
死亡之后的事非常重要 

 

各位，我们活在地上的时候，真的要明白死亡的事、死亡之后的事，这是最

重要的，我们今天活着的目的是为了预备死后的时光。所以，我们在地上一天一

天所做的一切事情，这些都跟我们死后要得着的生命、永存的房屋、复活的生命、

永远产业有关系的。我们死后所留下来的我们属灵的后裔、我们的骨肉后裔，这

是我们今天活着的很重要的一个理由。 

法老跟埃及人，也代表今天这个全世界的人，他们因为不认识死亡的事，甚

至死亡之后什么六道轮回、十二道轮回，反而有这样的误解。他们对生活的意义、

生命的意义，他们所得着的一切上帝恩典的意义完全不知道的情况里面生活。所

以他们就是死亡本身，他们死在过犯罪恶当中，死在世界的风俗里面，在空中掌

权者魔鬼撒但的带领里面了。 

各位，我们已经来到 2018 年的 10 月 28 日，不再有时代的灭亡。时代的灭

亡跟最后的灭亡是在一起的，主的警告到现在都成就出来了。我们是活在这样的

实况里面的人，所以，我们要警醒、谨守，要守望、吹号，要完成最后的重要的

使命。 

今天“死亡的灾殃，”这个信息，灭亡不是灭亡之后什么都没有了。灭亡之后

更严重的刑罚、永远的刑罚，这叫第二次的死，等候所有不属于神的人，就是魔

鬼撒但之子。 

所以，我们这个礼拜，我们要多思想死亡的事——死亡跟各位的关系，永生

跟各位的关系，各位家族跟死亡的关系。然后我们祷告，主必定会成就！ 

按着定命人人都会离开这个世界，70 年，长寿的话 80 年，多长寿的话 120

年。今天也有 25 万个人的灵魂真的会离开这个世界，我们天天会看到的，这是

保守我们、警诫我们，叫我们警醒谨守的。 

圣经明明说，“第一次的死，第二次的死，”《启示录》第 20 章，讲到第二次

死的事，是永远的刑罚。地上灵魂已经死过、复活过的人，再没有遇到第二次的

死，《启示录》第 20 章很清楚的这样讲。 

所以，人还活在自己身体里面的时候，灵必定要活过来，灵要重生，要不然

第二次的死亡等候他，永远的刑罚等候他，不但这样，“长子死亡”又告诉我们

——后代受祸！ 

各位，父母的罪有没有连接到后裔？这的确是事实，非常真实的事实。虽然

父母的酸葡萄不会影响儿女，圣经中也有这样的经文。好像每一个人的得救是个

人的事，是个人跟上帝的事。阿们！这也是事实。但是各位要知道，败坏的、抵

挡上帝的后裔，他们的生命没有办法，个人跟上帝之间的关系上能够顺从上帝，



他们一样地会违背。 

所以，虽然个人得救了，个人的性命自己要负责的，连自己的配偶也不能负

责，自己的父母也不能负责的，你自己负责是绝对的事实。但是恶人的后裔必定

有很多、很多恶人会出现的，这也是事实。 

所以，人死亡，不是单单我死了就什么都没有了，不是这个！乃是自己要面

对第二次的死、永远的刑罚，然后自己留下来的骨肉的果子、自己的后裔世世代

代有一样的、反复一样的灾殃。 

节选自 2018 年 10 月 28 日主日信息：死亡灾殃 (出埃及记与我-16) 

 


